

*Question présentée par le député :*

*M. François Baertschi*

*Date de dépôt : 22 juin 2016*

## **Question écrite urgente**

**Etudiants de la HES santé-social : combien de résidents genevois ?**

Actuellement, il existe une pénurie d'infirmières-infirmiers à Genève qui est souvent abordée par les employeurs tels que les HUG ou l'IMAD.

Par ailleurs, il nous a été rapporté qu'un certain nombre d'étudiants de la HES santé-social ne provient pas de notre canton. Il est nécessaire d'avoir des chiffres précis afin de mieux éclairer la politique de formation à long terme dans le secteur de la santé et du social à Genève.

Ma question est la suivante :

*Pour chaque année, 2013, 2014, 2015 et 2016, quel est le nombre d'étudiants de la HES santé et, séparément, de la HES social, qui sont : 1. résidents genevois, 2. non-résidents genevois, parmi ces derniers le nombre de résidents dans un autre canton suisse et le nombre de résidents dans un pays européen (parmi ces derniers, les étudiants de nationalité suisse) ?*